

Salobreña construirá un aparcamiento en el casco antiguo

Publicado: 21/06/2010 18:12 por Motril@Digital en [Noticias](#)



El edificio de aparcamientos, con cabida para 88 plazas, se ubicaría en el solar que albergaba el antiguo mercado de abastos, para lo que se solicitaba al Pleno la cesión del solar a la empresa pública EPRODESA con el fin de que proceda a su realización.

Además, un Programa de taller de empleo con los módulos de Ayuda a Domicilio y Camarero de pisos, y la modificación presupuestaria para aplicar las medidas extraordinarias para la reducción del déficit público, adaptando las retribuciones del personal funcionario, laboral y miembros con dedicación exclusiva y eventual, han sido otros de los puntos del pleno ordinario celebrado esta mañana en la Villa.

El casco antiguo de Salobreña es, sin duda, el emplazamiento más visitado de la Villa, sin embargo hasta ahora no ha sido posible resolver uno de los problemas más acuciantes del entorno como es la falta de aparcamientos, circunstancia que se acrecienta enormemente en temporadas estivales.

Por ello, el Ayuntamiento de Salobreña vuelve a retomar el proyecto presentado en su día para la realización de un parking en el casco antiguo, unos aparcamientos que se iba a hacer con cargo a los convenios urbanísticos del TH2 y que ahora se harán mediante

Eprodesa, la empresa mixta del Ayuntamiento de la Villa para que la carga financiera no caiga sobre el Consistorio, según explicaba el teniente de alcalde de obras y urbanismo, y presidente de Eprodesa, Manuel Pérez Cobos. “Como ya tenemos el proyecto, tan solo realizaremos las modificaciones necesarias para tratar de sacar el mayor número de plazas. “No obstante, continuaba Pérez Cobos, debido a que el Ayuntamiento carece liquidez para ejecutarlo y debido a la necesidad de construirlo a la mayor brevedad posible, es necesaria la cesión del suelo a de la Empresa mixta Eprodesa para que lleve a cabo la gestión.

Por otra lado, en un futuro, la idea es ampliar el número de plazas mediante la elevación de una planta más, actuando sobre la plaza sobre la que se enclava el edificio de aparcamientos, hasta conseguir incrementar el número de los mismos.. Es decir pasaríamos de las 88 o 91 plazas actuales, hasta las 138.

Dicha actuación es viable urbanísticamente, si bien la elevación de la rasante de la plaza del antiguo mercado requeriría la tramitación y aprobación de un estudio de detalle, algo que se verá en un segundo paso administrativo.